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Anfrage 

an die Frau Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend die "Fischer-Deponie" in Theresienfeld 

In einem Schreiben der Frau Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie vom 

4. Dezember 1991 an den Bürgermeister der Marktgemeinde Theresienfeld wird wörtlich 

ausgeführt: "Um so rasch als möglich zu einer effektiven Sanierung der "Fischer-Deponie" zu 

gelangen, die vom Verursacher nach aller Voraussicht nicht zu erwarten sein wird, bemühe ich 

mich dzt. in Abstimmung mit dem Land Niederösterreich seher intensiv um die Gründung 

einer Bund-Landgesellschaft, die nebern der Koordination der erforderlichen Schritte auch die 

Funktion des Förerungswerbers übernehmen soll." 

Seither ist mehr als ein halbes Jahr vergangen. ohne daß es zu einer Realisierung des 

genannten Vorhabens gekommen wäre. Wertvolle Zeit verstreicht, die Bürger werden immer 

mehr beunruhigt und die Lokalpolitiker geraten wegen der Säumigkeit der Behörden unter 

starten Druck. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesministerin nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie weit ist die Gründung der Bund-Landgesellschaft gediehen? 

2. Wann kann es endlich zur Sanierung der "Fischer-Deponie" in Theresienfeld kommen? 

3. Wird die Marktgemeinde Theresienfeld in dieser Bund-LandgesellschHeten sein? 
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